
Permet de découvrir des ressources
disponibles (non exhaustives) pour
exprimer ou transmettre un message
Renforcer ses compétences pour
établir une communication efficiente
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COMMUNICATION ALTERNATIVE ET AUGMENTÉE 
(FALC, LSF,LANGAGE SIGNÉ)

OBJECTIFS

PROGRAMME PÉDAGOGIQUE

MÉTHODES MOBILISÉES

MODALITÉ D’ÉVALUATION

LES PLUS DE CETTE FORMATION

Introduction et fondamentaux de la communication et
de la CAA

Identification et évaluation des besoins de
communication de la personne 

Présentation du processus d’intégration et
d’acceptation d’un outil de communication dans la
relation avec l’Autre

Présentation des outils de CAA (FALC, pictogrammes,
outils techniques, …) et de leurs usages

Adaptations personnalisées et appropriation des outils :
intérêts et limites 

Utilisation de la CAA dans des situations quotidiennes et
fonctionnelles

Structuration des interactions à l’aide d’un outil d’aide à
la communication

Auto-positionnement en début et fin
de formation
Quiz de fin de formation

Apports théoriques

Exploration des ressources existantes
(bases de données de pictogrammes,
PECS, MAKATON…)

Mises en situations, expérimentations,
supports et guides pratiques

2 jours soit 14 heures

Site de Brest et Quimper ou dans vos
locaux

Tarif disponible sur le site internet 
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TÉLÉCHARGEZ LA FICHE FORMATION

Comprendre les principes fondamentaux de la CAA 

Identifier les besoins en communication des personnes
accompagnées

Connaître les différents outils et supports en CAA

Adapter les outils de CAA aux besoins individuels des
utilisateurs
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